

Annnonce des candidats à l'élection du prochain Directeur régional de l'OMS pour le Pacifique occidental

5 août 2023 | MANILLE, Philippines - Les noms des candidats à l'élection du prochain Directeur régional de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) pour le Pacifique occidental ont été transmis la nuit dernière par le Directeur général de l'OMS, le D^r Tedros Adhanom Ghebreyesus, aux États Membres de la Région.

Voici la liste des candidats :

- D^{re} Song Li, proposée par la Chine
- D^{re} Susan Mercado, proposée par les Philippines
- D^r Jimmie Rodgers, proposé par les Îles Salomon
- D^r Saia Ma'u Piukala, proposé par les Tonga
- D^{re} Tran Thi Giang Huong, proposée par le Viet Nam

Les États Membres de la Région voteront pour désigner le prochain Directeur régional lors d'une réunion à huis clos lors de la [soixante-quatorzième session du Comité régional pour le Pacifique occidental](#) qui se tiendra du 16 au 20 octobre à Manille (Philippines).

La désignation sera ensuite soumise à la [cent cinquante-quatrième session du Conseil exécutif de l'OMS](#) qui se tiendra du 22 au 27 janvier 2024 à Genève (Suisse). Le Directeur régional nouvellement nommé prendra ses fonctions le 1^{er} février 2024 pour un mandat de cinq ans, renouvelable une fois.

Note à l'attention des rédacteurs

Pour plus d'informations sur le processus électoral et les candidats, cliquez [ici](#).

Travaillant avec 194 États Membres dans six Régions, l'OMS est l'institution spécialisée des Nations Unies chargée de la santé publique. La Région OMS du Pacifique occidental compte plus de 1,9 milliard d'habitants.

Le Comité régional du Pacifique occidental est composé de ministres de la santé et de hauts fonctionnaires des États et Territoires de la Région. Ils se réunissent chaque année pour convenir d'actions sanitaires et définir les priorités des travaux de l'OMS. Tous les cinq ans, les États Membres de la Région votent pour désigner le Directeur régional, le plus haut représentant de l'Organisation dans chacune des six Régions de l'OMS.

Les 30 États Membres de la Région du Pacifique occidental qui voteront pour l'élection du Directeur régional sont les suivants : Australie, Brunéi Darussalam, Cambodge, Chine, États-Unis d'Amérique (*qui a la responsabilité de Guam, des îles Mariannes du Nord et des Samoa américaines*), Fidji, France (*qui est responsable de la Nouvelle-Calédonie, de la Polynésie française et de Wallis-et-Futuna*), Îles Cook, Îles Marshall, Îles Salomon, Japon, Kiribati, Malaisie, États fédérés de Micronésie, Mongolie, Nauru, Nioué, Nouvelle-Zélande, Palaos, Papouasie-Nouvelle-Guinée, Philippines, République de Corée, République démocratique

populaire lao, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord (*qui a la responsabilité des îles Pitcairn*), Samoa, Singapour, Tonga, Tuvalu, Vanuatu et Viet Nam.

Le Conseil exécutif de l'OMS est composé de 34 membres dont le mandat est de trois ans. Ils sont désignés par leur Région de l'OMS : sept de la Région africaine, six de la Région des Amériques, trois de la Région de l'Asie du Sud-Est, huit de la Région européenne, cinq de la Région de la Méditerranée orientale et cinq de la Région du Pacifique occidental. La liste des membres actuels est disponible [ici](#).

Relations avec les médias :

Ruel Serrano

Adresse électronique : serranor@who.int

Téléphone portable : +63 908 891 4532